
Aos três dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze 

horas e trinta minutos, realizou-se reunião ordinária do Conselho de 

Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB, contando com a presença 

da Vice-Presidente Viviane dos Santos Reis Alves, que presidiu a sessão, 

Selma Costa da Silva Zanon, Natália Alves de Oliveira, Iasmim Henrique 

Dias, Daniele Cristine Coutinho da Silva, Lenita do Espírito Santo Simas, 

Mônica de Sousa Alexandre e Valéria Aparecida Giácomo Ragazzi. A Vice-

Presidente declarou aberta a sessão, dando boas vindas a seus pares e 

explicando que a pauta da reunião é a comparação da folha de pagamento 

da Educação Municipal com a folha de frequência de servidores da 

Secretaria Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia. Os conselheiros 

dividiram as listagens para agilizar o trabalho e foram fazendo a verificação 

de um por um dos nomes contidos nos documentos mencionados. As 

inconsistências foram anotadas a cada vez que surgiam, a fim de constarem 

no relatório final. Foram analisadas as folhas de frequência de onze 

unidades e ficou acordado de dar continuidade ao trabalho na próxima 

reunião ordinária, que acontecerá no mês de agosto. Nada mais havendo a 

tratar, a reunião foi encerrada e eu, Lenita do Espírito Santo Simas, lavrei a 

presente ata, que dato e assino juntamente com os presentes. Três Rios, 03 

de julho de 2023. 


